

Weekly Report



名古屋アイリスロータリークラブ

例会日 水曜日13:00～14:00
 例会場 ANAクラウンプラザ
 グランコートホテル名古屋
 承認 2013年6月18日

会長 竹内 裕子
 幹事 片桐 栄子
 公共イメージ
 向上 早川圭一



インスピレーションになる

2018～2019年度名古屋アイリスRCのテーマ

魅力あるアイリスに
 (健全健やかに成長するアイリス)

●お問い合わせ: office@nagoya-iris-rc.jp

●公式WEBサイト: http://www.nagoya-iris-rc.jp

第278回 例会

2019年6月26日 13:00～

- 司 会 島村恵三 例会運営・司会委員長
- 斉 唱 手に手つないで
- 出席報告 出席者数 19名 / 35名
 出席率 54.28 %
 前々回修正出席率 91.42 %
- ゲ ス ト 名誉会員 水野吉紹様
- ビジター なし

ニコボックス

- 竹内会長・片桐幹事 一年間お疲れ様でした。(水野吉紹 当クラブ名誉会員様)
- 北 RC 水野会長ご出席有難う御座います。色々ご指導お世話になりました。又、アイリス役員、委員長、委員会の皆様、会員の皆様有難う御座います。無事今日を迎えました、感謝いたします。(竹内祐子会長)
- 竹内祐子会長、片桐栄子幹事1年間お疲れ様でした。これからもどうぞよろしく・・・(岩崎幸弘会長エレクト)
- 竹内会長、片桐幹事一年間お疲れ様でした。アイリスを守って頂き有難う御座います。又、澤田ニコBOX 委員長との約束で一年間ニコ BOX に継続して出すことが出来ました。(安井戦略委員長)
- 竹内会長、片桐幹事1年間お疲れ様でした。そしてお世話になりました。(島村恵三理事)

竹内会長最後のご挨拶



2018～19“魅力あるアイリスに”“健全健やかに成長するアイリス”のテーマスタートいたしました。

皆様が主役になりアイリスらしさを持ち、アイリスならではの相互理解やクラブ管理・社会奉仕、そして貴方に会えてよかったと感謝の心の仲間つくりと会員増強を掲げてスタートしました。がそもそも、「ロータリーとは」「その仕組みとは」を勉強しなければなりませんでした。

一昨年 2017 の 8/27「会長エレクト研修会」に始まり 10・11 月としっかり勉強させて頂きました。考え方・方向性・リーダーシップ課題・問題点、少々見えてきたようにも思いましたが、年末からの組閣、理事役員固め、予定表作成とクラブ計画書まで、皆様のご協力なくてはと、感謝いたします。特に前回会長の藤谷さんにはたいへんお世話になりました。ありがとうございました。

そしていよいよ2018/7からスタート。しかしトラブル続きでご迷惑をお掛けし手探り状態が続いていました。が 8/29 長瀬ガバナー補佐訪問を迎える事となりました。懇談会・例会・協議会と緊張の1日でした。各役員・委員長の方々に空気を作っていただけて本当に助かりました。

9/19 村井ガバナー公式訪問。名北RCとの合同例会。ホスト役という事で、例会運営の島田委員長と会場監督の福田委員長には大変お世話になりました。10/27-28WFF。土・日でのご参加ご協力ありがとうございました。ポリオ撲滅エンドポリオナイトではジュディオンさんとお会いでき感激でした。

11/-11 蒲郡RC地区大会では会計役員安藤さんのご実家「銀波荘」での 1泊、夜な夜なの語り合いは、楽しい思い出です。

12/3-4 社会奉仕活動「名大小児科病棟にプラネタリウムがやってくる」を実施。

この2日間、長谷川社会奉仕委員長、本当にご苦労様でした。「星つむぎ村」の高橋代表(移動プラネタリウム)と病院と長谷川委員長の3ポジションでのメールでのすり合わせ大変なものでありました。高橋代表も過去無いほどの大イベントという事でスタッフを東西から集め準備したとのこと。男性会員は病室の暗幕取り付・消毒係。女性会員はプレゼント袋詰め・写真撮影と各会員さんも大活躍お疲れ様でした。子供たちの両親からは、「この子の産まれてきた日の夜空がこんなに美しかったことを体験し、生まれてきた意味があったと本当に大きな気づきとなりました」と涙ながらのお話は胸が一杯になりました。感動・感謝・笑顔を頂き幸せな2日間でした。

2/27 東名古屋分区IM。長瀬ガバナー補佐の登場

には驚きました。次年度 2020 年 2/26 は名古屋昭和R
Cが改築前最後のキャッスルで行われます。

片桐幹事最後の挨拶



こんにちは、一年大変お世話になりました。当初ど
んな事をお話をしたら良いのかわからず緊張した一
日でした。

名大の小児科病棟への社会奉仕ですが、お金を
出せば良いのではなく、準備から皆さんで汗をかき
一緒になってやる事が、大変良かったと思います。
本当に、皆さんにお世話になりっぱなしで、今回感じ
たのは、委員会がそれぞれしっかりされていて、出
来ない幹事でしたが、皆さんに支えられ、竹内会長
にもお尻を叩かれながらついてまいりました。

特に藤谷前会長そして深見前幹事には、大変お
世話になり、初日に配布する、クラブ計画書を作るの
が大変で、配布日の朝午前中までかかり大変だった
記憶があります。本当に何も出来ない幹事でしたが
皆さんに支えられ、感謝感謝でいっぱいであります。
本当に有難う御座いました。

安井戦略委員長 1年の結果報告



皆さんこんにちは、一年間お疲れ様でした。私は
戦略委員長として2年続けて行いましたが、私が出る
幕が殆どありませんでした。アイリスは、仲が良く明る
いクラブで大変良いのですが、会員増強を考えて頂
きたいという事で、新しい方が新しい方を紹介され入

って頂ける事は、大変有難いのです。いやな事を言
いますが、チャーターメンバーの方、一人がお一人
を入れて頂くようお願いはしておりましたが、なか
なか難しくしっかりしてほしいという事が有ります。

例会運営、司会、受付、ニコボックス委員会の皆さん
はしっかりやっているように見受けられますが、よく
見ますといつも限られた方だけでやっている事が残念
に思います。あと各委員会に名前が重複して入っ
ており、あちこちに顔を出しておられますが、その方
が何をするかという事を、明確に指示をして頂きたい
と考え、次年度の幹事に指示をお願いしたいと思
います。また、各委員会には、経験者を必ず一人い
れて頂く事が次につながりますので、そこの所も宜しく
お願いを致します。例会出席メーキャップのお話をし
ようと思っていたのですが、次期からルールが変
わるそうで、この件は竹内会長にお願いをしたいと思
います。

ともあれ、アイリスは社会奉仕活動も、青少年奉仕
活動もしっかりやっていますので、そこは継続をお願
いしたいと思います。また、一番良かったのは、公共
イメージ委員会のウイークリーレポートです、前年度
は、なかなか掲載されなかったですが、本年度は一
週間くらいで掲載され、私は忘れっぽいので、レポ
ートを見て振り返るのが楽しみです。

本当に、一年お世話になり有難う御座いました、
何も役に立たない戦略委員長でしたが今後ともよろ
しくお願い致します。

梅澤出席親睦委員長

大阪へ転勤をされ、本日例会に来る予定でした
が、どうしても商用がありこ来ることができずでした
ので、司会の島村より報告を致します。

4 回の親睦例会そして年末のクリスマス忘年会を
無事やり遂げ皆様のご協力に感謝申し上げます。
特にクリスマスは皆さんのご協力でプレゼントが沢山
あり予算を余らしてしまった事が反省材料です。
次年度は、しっかりと予算を使い切る事を引き継ぎたい
と思います。本当に一年間お世話になりました。

島村司会者代読

次年度の会長・幹事より花束贈呈





一年間本当にお疲れ様でした